

つばさ



佐野市立吉水小学校
第6学年だより1月号
令和5年1月10日

新たな目標に向かって前進！そして前進！

新年の計画を立て、「今年も頑張るぞ！」と心に決めたり、お家の方といろいろな約束をしたりしたお子さんもいるのではないのでしょうか。

新しい年のスタートは、小学校の仕上げに向けた大切なスタートでもあります。卒業まで、子どもたちが充実した学校生活を過ごせますよう、保護者の皆様のご協力をいただきながら、教職員一同、頑張っていきたいと思っています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

1月の主な学習予定

国語：メディアと人間社会
社会：世界に歩み出した日本
算数：算数の学習をしあげよう
理科：発電と電気の利用
音楽：越天楽今様
図工：色紙フレーム作り
家庭：学習のまとめ
体育：跳び箱運動
道徳：自分を守る力って？ 等
外国語：Unit7「My Best Memory」



※ 予定ですので、変わることもありますので、ご承知おきください。

お知らせとお願い

- 引き続き、お子様の体調管理に努めていただき、毎朝、毎晩の検温をお願いします。
- お子様の安全確保の観点から、自転車に乗る時はヘルメット着用、遊びに出かけた時は16時30分には家にいるように声を掛けてください。
- オンラインゲーム等のネットトラブルについてです。お子様の使用状況は確認されていますでしょうか。ゲームをしている時間や相手、内容などで、確実に内容を確認していただき、お子様が加害者にも被害者にもならない、適切な利用ができるように声掛け、見守りをお願いします。
- 小学校生活も残りわずかとなりましたが、最後まで安全に気を配っていきたいと思います。つい気が緩んでしまうこともあると思います。学校生活や交通ルールなど守るようご家族の皆様のお声掛けもよろしくお願いいたします。

ぐんぐんコーナー

(1) 「学んだことを生かす」

授業や家庭学習で学んだことはしっかりと身に付いているでしょうか。

そこで、より学習内容の定着を図るために、今日学習したことを生活の中で生かしてみませんか。

例えば、買い物に出掛けた時です。値段を見積もったり（算数）、品物の産地を確認したり（社会）するとよいです。また、星を観察することもよいでしょう。（理科）

学習したことを生活の中で生かすことで、子どもたちは学ぶ意味を実感できると思います。

(2) 「自己肯定感を高めよう」シリーズ第8弾。

今回は、「聴く力」です。自己肯定感を育む上で、自分の思いを上手に伝える力は必須ですが、聴く力を育てることはもっと大切です。

力を付けるためには、相手の話に耳を傾け、言いたいことを理解できるようにする必要があります。そのために、家族が一通り話し終えたあとに、お子様に対して質問することをおすすめします。「まとめる？」や「つまり？」と聞いてみましょう。聴く力がだんだんと付いていくはずですよ。

ポジティブコーナー

「自分自身のことについて誠実でない人間は、他人から重んじられる資格はない。」

「誠実とは何か？」というテーマで道徳の授業を行いました。授業の構成を考えている中で、上の言葉に出会いました。有名なアルベルト・アインシュタインの言葉です。この言葉も含めて、「誠実」とは、相手のために自分を犠牲にすることではなく、相手の気持ちを思いやりつつ、自分の気持ちも大切にし、納得できる行動をとることではないかと考えました。正解はありませんが、子どもたちにも自分自身が明るく生きてけるように一つ一つの行動を考えて生活してほしいと思います。

※この学年だよりは、1月10日（火）より学校ホームページにも掲載されます。